
7 августа руководитель Челябинскстата Лосева Ольга Александровна 

приняла участие в онлайн пресс-конференции «Больше или меньше стали 

выпивать южноуральцы в пандемию?», организованной пресс-центром газеты 

«Аргументы и факты - Челябинск». 

На пресс-конференции были рассмотрены вопросы: 

- Какова ситуация на сегодняшний день? Повлияла ли на общую картину 

пандемия, рост безработицы в регионе? 

- Как часто злоупотребление алкоголем становится причиной смертности? 

- Выросла ли продажа алкоголя в период пандемии или сократилась? 

- Сколько алкоголя и какого приходится на каждого взрослого 

южноуральца, по статистическим данным? 

- Будет ли дорожать алкоголь в ближайшее время? и др. 

 

 


